

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 22. Januar 2008

Aufstellung von Ruhebänken im Westend

Antrag der SPD-Fraktion:

Am 21.06.2007 wurde der Magistrat in einem gemeinsamen Antrag der Ortsbeiratsfraktionen der SPD, der CDU und der Bündnisgrünen gebeten zu prüfen, ob an sieben vorgeschlagenen Standorten im Westend die Aufstellung von Ruhebänken möglich ist. Ggf. wurde um zeitnahe Realisierung gebeten.

Nach Ablauf von über einem halben Jahr seit der Antragstellung wird der Magistrat gebeten zu berichten, zu welchem Ergebnis diese Überprüfungen geführt haben.

Beschluss Nr. 0008

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher